

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 15 (1987)
Heft: 59

Artikel: Livre d'or des mainteneurs
Autor: P.B.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-241833>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

FETE INTERNATIONALE DE PATOIS.... NON !

Le qualificatif "international" n'a pas, à mon sens, sa place dans notre revue, ni d'ailleurs dans notre vocabulaire administratif. La Suisse romande n'est pas une nation; la Vallée d'Aoste, malgré son statut politique particulier, n'est pas une nation au sens diplomatique du terme; le versant lémanique de la Haute-Savoie, de même que la Franche-Comté, ne sont pas des nations, tout au plus des provinces.

Quand se prépare une fête de patois qui touche ces divers territoires, est-ce que la correspondance passe par Rome, Paris et Berne ?

Avez-vous lu quelque part ou entendu dire que le patois est une langue nationale ? — Non !

Vous vous rappelez la longue période où notre émission radiophonique était intitulée : "Un trésor national : nos patois". Là, rien à dire, car c'est le trésor qui est national et non le patois.

J'invite tous nos correspondants et Comités à employer le mot "interrégional" qui correspond parfaitement à la réalité et qui est moins prétentieux qu'international. Notez que je n'invente rien : interrégional a été seul employé lorsque nos concours de patois ont débordé de la Suisse romande. Pourquoi avoir voulu artificiellement hausser le niveau ?

P. Burnet

LIVRE D'OR DES MAINTENEURS

En conséquence de l'article paru dans le dernier Ami du Patois, trois questionnaires sont rentrés. Malheureusement, par suite d'un oubli dans le texte-rappel, il y manque la photographie des intéressés (photo-passeport ou même un peu plus grande, jusqu'à 8 X 12 cm.) Excuses et d'avance merci.

P.B.

